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ПРОГРАММА 

предстоящей деятельности 

на должности Главы Маловишерского муниципального района 

Платонова Дмитрия Борисовича 

 

Уважаемые члены конкурсной комиссии ! 

Позвольте мне, представить программу предстоящей деятельности 

на должности Главы Маловишерского муниципального района. 

Я родился и вырос в городе Малая Вишера, трудовую деятельность 

начал на Маловишерском стекольном заводе в должности наладчика 

монтажника испытательного оборудования. Получил два высших 

образования в ВУЗах Санкт Петербурга и продолжил свою деятельность в 

Маловишерском районе в органах внутренних дел на разных должностях от 

оперативного уполномоченного до начальника отдела. С 2009 года по 

настоящее время работаю в органах местного самоуправления Новгородской 

области в должности первого заместителя Главы администрации района. 

Моя программа основана на действующих полномочиях Главы 

администрации муниципального района, разработана в соответствии с 

национальными проектами, а также задачами, поставленными перед нами 

Губернатором Новгородской области Андреем Сергеевичем Никитиным. И 

направлена, на обеспечение благосостояния населения, его нормальной 

жизнедеятельности и максимальное удовлетворение потребностей жителей, 

исходя из действующего бюджета муниципального района. 

В свою очередь, благосостояние населения, невозможно без обеспечения 

комфортной среды для крупного и малого бизнеса, создания новых рабочих 

мест, а также привлечения инвесторов на территорию нашего района.  

На мой взгляд, сегодня социально-экономическое развитие района 

относительно стабильно. На протяжении ряда лет ведущие промышленные 

предприятия района такие, как: ООО Маловишерский стекольный завод», 

ООО «Новгородэлектроремонт», ООО «Стоик» и системообразующее 
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предприятие ООО «Хасслахерлес», а сейчас это Лесопильный 

деревообрабатывающий комбинат № 3, активно вкладывают средства в 

собственную экономику, строят цеха и модернизируют производства, 

внедряют новые технологии и научные разработки, увеличивают 

ассортимент и объемы выпускаемой продукции, применяют  принципы 

бережливого производства, сохраняют и создают рабочие места.  

Здесь, прежде всего, необходимо совместными усилиями сохранить 

поступательную деятельность наших предприятий, снизить все возможные 

риски для их стабильной работы.  

Считаю необходимым продолжить работу по привлечению инвесторов 

на свободные инвестиционные площадки. (В первую очередь на площадки 

бывших промышленных предприятий по производству мебельных щитов 

ООО «Буллит»  и молочной продукции ООО «Мстинское молоко», которые 

имеют полную инфраструктуру). 

При содействии Правительства Новгородской области на территории 

района будет реализован крупный инвестиционный проект по модернизации 

деревообрабатывающих мощностей. В рамках соглашения, подписанного 

Губернатором Новгородской области Андреем Сергеевичем Никитиным и 

генеральным директором Группы компаний «Вологодские 

лесопромышленники» Антоном Зебанцем, инвестором планируется вложить 

2,6 миллиарда рублей в открытие нового производства и создать не менее 

200 новых рабочих мест. 

Будет продолжена работа, направленная на развитие и решение проблем 

малого бизнеса и самозанятых, путем снижения административных барьеров, 

содействия в использовании всех инструментов и мер финансовой и 

имущественной поддержки.  Особое внимание будет обращено на  

заключение социальных контрактов, поддержку и развитие молодежного и 

социального предпринимательства.  

Поддержку развития сельскохозяйственного производства считаю также 

одним из приоритетных направлений своей деятельности, которое 
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существенно может повысить уровень комфортности проживания жителей на 

территории района. 

Необходимо активизировать работу в рамках проекта «Новгородский 

гектар», а также по участию сельхозтоваропроизводителей в конкурсах на 

получение государственной поддержки, в том числе  «Агростартап», 

«Семейная ферма», «Агротуризм».  

Необходимо принимать все возможные меры по развитию сельских 

населенных пунктов, созданию инфраструктуры, сохранению учреждений 

социальной сферы, а также уделять большое внимание привлечению на село 

молодых специалистов. Одним из вариантов решения этой проблемы я вижу 

в активном участии района в федеральной программе «Комплексное развитие 

сельских территорий». (Скажу больше, в текущем году заявка Администрации района 

на участие в программе с Проектом  «Комплексное развитие территории 

Маловишерской сельской агломерации» общей стоимостью 57,7 млн. рублей успешно 

прошла отбор на федеральном уровне. Реализация проекта запланирована на 2024 год). 

Развитие туристской отрасли с каждым годом приобретает большую 

актуальность и оказывает стимулирующее действие на другие секторы 

экономики, привлекает и мотивирует источники инвестирования, создает 

рабочие места, увеличивает базу налогообложения, сохраняет культурный и 

исторический потенциал.  

Считаю необходимым привлекать предпринимательское сообщество к 

мероприятиям по развитию туристической инфраструктуры, к участию в 

проектах по поддержке данного направления. Необходимо поставить перед 

собой задачу привлекать на нашу территорию как можно больше гостей и 

создавать им комфортные условия пребывания.  

В целях повышения туристической привлекательности и создания 

комфортных условий для проживания населения района – будет продолжена 

работа в рамках национального проекта «Жилье и городская среда».  

За период с 2018 по 2023 год нами реализован крупный проект по 

благоустройству «Праздничного квартала». Реализация проекта позволила 

полностью преобразить центральную часть города. «Праздничный квартал» -  
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стал главным центром притяжения горожан разных возрастных групп, 

местом семейного отдыха и встреч по интересам. (Планирую также вынести на 

обсуждение жителей района инициативу сделать часть улицы Московская пешеходной, 

что позволит обеспечить большую безопасность как детей, так и взрослых). 

В своей работе считаю необходимым продолжить благоустройство 

городских пространств. И начать с общественной территории у 

краеведческого музея. Данное общественное пространство стало 

победителем рейтингового голосования. Проект маштабный и включает в 

себя не только укладку брусчатки, озеленение, установку стендов с историей 

города и района, но и полную реконструкцию ливневой канализации. 

Кроме того, считаю необходимым подготовить ПСД, и данная работа 

уже проводится, по благоустройству территории у РДК «Светлана» для 

участия в 2024 году во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания 

комфортной городской среды в категории малые города. (В планах также 

благоустройство общественных пространств у Московского прудка и здания ЗАГса).  

Будет продолжена работа по благоустройству дворовых территорий у 

многоквартирных домов и установке детских площадок.  

В целях создания комфортных условий проживания населения 

ключевыми задачами считаю, сокращение непригодного для проживания 

жилищного фонда и повышение доли населения, которое имеет доступ к 

качественной питьевой воде и газификации домовладений,  а также 

качественные  и безопасные дороги.  

В целях  обеспечения населения микрорайона Мерецкова качественной  

питьевой водой проведены  работы по  перекладке сетей  водоснабжения  

протяженностью 3,6 километра и построены 30 водопроводных колодцев. 

Переключение на новую сеть планируется до конца 2023 года. 

Подготовлена проектно–сметная документация по строительству 

станции обезжелезивания в п. Большая Вишера и разрабатывается проект  по 

строительству водопровода  по ул.  Кирова в г. Малая Вишера. 

На сегодняшний день существует проблема по забору  воды с 

артезианских скважин  северной стороны города, срок эксплуатации которых 
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более 20-25 лет. Считаю необходимым определить наиболее востребованные 

артезианские скважины для установки станций обезжелезивания, 

затомпонировать  менее ликвидные  артезианские скважины, провести 

реконструкцию  сетей водоснабжения в северной части города. 

Требуют решения вопросы приведения в нормативное состояние и 

дальнейшего обслуживания ливневой канализации.  В 2024 году планируется 

провести  капитальный ремонт напорного  канализационного  коллектора по 

ул. Советская в городе Малая Вишера. Разрабатывается проект  по 

строительству канализационных сетей микрорайона ул. 1 Мая. 

Необходимо продолжить участие в различных программах, 

способствующих развитию жилищного строительства и переселению 

граждан из аварийного жилищного фонда.  

В 2022 году район  досрочно закончил программу переселения.  В 

планах на 2025 год   принять участие в новой программе «Переселение 

граждан, проживающих на территории Новгородской области, из аварийного 

жилищного фонда в 2024-2029 года» и расселить 20 аварийных МКД (в том 

числе 17 МКД в г. Малая Вишера) площадью порядка 6 тысяч кв.метров. 

Расселение планируется путем строительства нового жилищного фонда, что 

позволит улучшить степень благоустройства  жилого фонда в районе. 

Ежегодно осуществляются государственные полномочия по 

обеспечению жильем детей-сирот. В среднем мы приобретаем от 7 до 10 

квартир. К сожалению, мы столкнулись с проблемой отсутствия квартир, 

соответствующих требованиям на рынке недвижимости района, которую 

планируем решать также через строительство новых МКД.  

Продолжится работа по догазификации частных домовладений. В 

Маловишерском районе в программу включены три населенных пункта. 

На сегодняшний день уже заключен 531   договор  на технологическое 

присоединение газоиспользуещего  оборудования к сети  газоснабжения.  

В планах  строительство межпоселкового газопровода г. Малая Вишера 

– д. Пустая Вишерка.  Заявка  на включение в программу уже подана. 
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Первостепенной задачей считаю, приведение в нормативное состояние 

имеющихся дорог, обеспечение безопасности дорожного движения.   

В этих целях, в текущем году будет проведен ремонт улицы 

Красноармейская и участка улицы 3 КДО от ул. Полевая до ул. 

Красноармейская. В 2024 году планируется строительство двух пешеходных 

тротуаров: от ул. Школьная до ул. Набережная и по ул. Гагарина от ул. 

Новгородская до ул. Московская (школа № 1).  

В соответствии с планом ремонта опорной сети, будут отремонтированы 

улицы Школьная и 1 Парковая ведущие к школе №4 и новому детскому саду. 

Ставлю для себя еще одну задачу, при поддержке министерства 

транспорта и дорожного хозяйства Новгородской области, выполнение 

решений суда по капитальному ремонту дорог. Эту задачу необходимо 

решить 2024-2025 годы. (Таких дорог – 17, на сумму порядка 80 млн. рублей).  

Считаю одной из важнейших проблем нашего района  рекультивацию 

полигона  ТБО в г. Малая Вишера.  

Решением вижу изготовление проекта рекультивации полигона ТБО 

бывшим арендатором ООО «Экосервис» и включение при поддержке  

министерства природных ресурсов, лесного хозяйства и экологии 

Новгородской области в 2026 году реализации данного проекта в 

федеральную программу, предусматривающую финансирование работ по 

рекультивации закрытых полигонов ТБО. 

Доступность образования, соответствующего современным стандартам 

и требованиям инновационного развития, также является одним из критериев 

определяющих качество жизни населения района.  

По программе «Модернизация школьных систем образования» 

проводятся капитальные ремонты всех школ района (1 сентября откроет свои 

двери для учащихся школа в д. Бурга, до 30 ноября школы № 4 г. Малая Вишера и №5 п. 

Большая Вишера). Считаю необходимым распространить данную практику на 

учреждения дошкольного и дополнительного образования. На сегодняшний 

день нами проводятся работы по изготовлению проектно сметных расчетов 
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капитального ремонта трех детских садов и учреждения дополнительного 

образования  для вхождения в государственную программу к 2025 году. 

При этом, проблемным вопросом системы образования района, 

несомненно, является  - старение педагогических кадров.  Пути решения 

данной проблемы вижу  в создании кадрового резерва на перспективу среди 

обучающихся школ, использовании механизма целевого набора и 

выстраивании системы сетевого взаимодействия с Новгородским 

государственным университетом им.Я.Мудрого.  

Необходимо также продолжить участие в программах «Учитель для 

России» и «Земский учитель».  В дальнейшем планирую активно принимать 

участие в различных программах поддерживающих и привлекающих в район 

молодых специалистов. (При этом, я отлично понимаю, что специалистов 

необходимо обеспечить жильем. На сегодняшний момент уже изготовлен проект 

перепланировки первого этажа здания по ул. Московская 40а под 9 квартир для 

дальнейшего предоставления педагогическим работникам.)  

Кроме того, в целях обеспечения кадровой потребности наших 

предприятий и организаций и сохранения молодежи в районе решен вопрос о 

передаче здания школы №2 Маловишерскому техникуму для реконструкции 

под общежитие. (Планируем также разместить там музей железнодорожного 

транспорта). 

Работе с молодежью будет уделено особое внимание, и в первую 

очередь по вопросам патриотической направленности. Продолжат свою 

деятельность Центры патриотического воспитания и подготовки граждан к 

военной службе и волонтерского движения, поисковые отряды.  

Считаю необходимым продолжить работу по участию в национальных 

проектах и программах в сфере культуры и первостепенно, решить вопросы 

капитального ремонта Краеведческого музея, Большевишерского дома 

культуры, Центра культуры и искусств, а также Центральной районной 

библиотеки, в том числе путем привлечения средств в рамках программы 

комплексного развития сельских территорий. 
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 Одним из приоритетных направлений своей деятельности, также 

считаю, пропаганду здорового образа жизни через массовые виды 

физической культуры и спорта. Эту задачу необходимо решать путем 

формирования условий для занятий физкультурой и спортом. Мы продолжим 

оснащать имеющиеся дворовые площадки необходимым спортивным 

инвентарем и организовывать спортивные мероприятия для различных 

возрастных групп населения.  

Кроме того, учитывая потребности жителей города и района ставлю для 

себя еще одной задачей - это строительство мини стадиона в г. Малая 

Вишера с футбольным полем, баскетбольной и волейбольной площадками и 

беговым кольцом.  В рамках программы «Газпром – детям» данная работа 

уже проводится, и в дальнейшем планируем продолжить плодотворное 

сотрудничество с ПАО «Газпром» и обустроить спортивную площадку у 

школы №4. 

Ну и важной задачей на сегодняшний момент считаю оказание помощи 

семьям мобилизованных и добровольцев находящихся в зоне СВО. 

Специальная военная операция налагает на власть ответственность и долг 

перед нуждающимися в помощи. Родители, жены и дети наших солдат 

должны быть социально защищены. 

 Хочу сказать, что муниципальная власть всегда была и остается самой 

близкой к людям. А доверием и уважением пользуется тот Глава, который на 

деле радеет за благополучие, порядок и нормальную жизнедеятельность 

населения своего района.  

Очень надеюсь на вашу поддержку и плодотворное сотрудничество. 

Уверен, что впереди нас ждет много проектов и направлений, которые мы 

будем развивать в районе.  

Спасибо за внимание! 


